

Startschuss für die Adventskalenderaktion am Weltspartag!



Dank Unterstützung von 155 Sponsoren aus Dorsten und Umgebung verbergen sich hinter den 24 Türen des Kalenders 299 Gutscheine im Wert von rund 12.700 Euro. Das Titelbild entstand diesmal in der Lembecker Don-Bosco-Schule. Aus einer Vielzahl an eingereichten Arbeiten aller Grundschul-Klassen wählte der Lions Club Dorsten Wulfen vier für eine Prämierung aus. Das Siegerbild malte Lene Schwenk (3a), die Plätze zwei bis vier gingen an Tudor Petrescu, Hanna Lensen und Sophie Höfer.

„Ihr habt das Motto hervorragend im Sinne von ‚fröhlich sein und Gutes tun‘ umgesetzt. Das machen wir in der Sparkasse ganz genauso“, lobte Uwe Schniederjan (Direktor Firmenkunden Dorsten, neuer Marktbereichsdirektor) die Jungen und Mädchen aus der 4a, die die Schule bei der Ausstellungseröffnung in der Sparkasse Vest vertraten. Es seien viele tolle bunte Bilder entstanden. Diese werden nun in den nächsten Wochen zusammen mit den Titelbildern der vergangenen 19 Jahre im Foyer ausgestellt.

Auch Bürgermeister und Schirmherr Tobias Stockhoff zeigte sich schwer beeindruckt von der künstlerischen Leistung der Schülerinnen und Schüler sowie dem großartigen, nicht selbstverständlichen Engagement des LC Dorsten-Wulfen. Besonders verneigte er sich vor den Schülerinnen und Schülern. So wie ein dicht geknüpftes Netz Artisten im Zirkus sicher auffange, so hätten die Kinder mitgewirkt, dass das soziale Netz in Dorsten funktioniere und Menschen in schwierigen Situationen auffange. „Zusammen mit dem Lions Club Dorsten-Wulfen, der Sparkasse Vest, den Sponsoren und den Kalenderkäufern tragt Ihr mit dazu bei, dass vor allem Kinder in Not Hilfe und Unterstützung bekommen.“ Deshalb gehöre den Schülerinnen und Schülern ein besonderer Applaus. Was sein Vorgänger Oliver Göttlich engagiert begleitete, möchte auch der neue Direktor Uwe Schniederjan fortführen.

Seit 2006 hat der Damenclub durch den Kalenderverkauf mit 230.000 Euro Projekte für Kinder und Jugendliche in Dorsten unterstützt. „Das finde ich super!“, betonte Uwe Schniederjan.

Lions-Präsidentin Kathrin Pieren dankte ihm herzlich. Sie erinnerte an die Entstehung der Kalender-Idee mit einem anfangs mühsamen Verkauf; mittlerweile ist der Kalender immer rasch ausverkauft. Bedacht werden diesmal der Rottmannshof, das Projekt FreiRaum, das You Schermbeck, die Sportplatz-Olympiade sowie Ten Sing Gahlen. Weitere Empfänger werden im Januar bekannt geben. Mit 5.000 Euro soll auch das Lions-Projekt „Integrativer Spielplatz am Ellerbruch“ gefördert werden.

Kathrin Pieren überreichte den Preisträgern je einen Kalender. Oliver Göttlich legte nach: Als eine der letzten Amtshandlungen schenkte er im Namen der Sparkasse allen anwesenden Kindern einen Kalender und bekam dafür einen Sonderapplaus. Die Kinder der Lembecker Schule, unter anderem begleitet von Konrektorin Christina Rupieper, tanzten und schmetterten ihr Schullied und machten die Vernissage damit zu einem fröhlichen Ereignis. - Verkauft wird der Adventskalender u.a. in der Sparkasse, in der Stadtinfo, in der Stadtbücherei, in diversen Geschäften, von Kirchengemeinden und Vereinen, beim Lichterfest und am 8. November vor dem Modegeschäft Peters. Erhältlich ist er trotz Erhöhung der Druckkosten weiterhin für 5 Euro. (E. Schrief)